

## Erinnerungen von Sportkamerad Werner zu den Anfängen der Sparte Bowling

Nach meinem Wissen war Kühne&Nagel (NaKu) Initiator fürs Bowling. Sie stellten auch den ersten Spartenleiter (Klaus Heuer) und Stellvertreter ( Mike Diedring) für lange Zeit. Sie stellten auch eine Spielordnung vor, die in den künftigen Spielausschüssen verändert wurde. (anfangs in der Arndtstr. beim BSV) In den 50 Jahren war ich bestimmt mehr als 25x Staffelleiter und lange Zeit im Spielausschuss und habe an der Spielordnung mitgearbeitet. Es gab eine Zeit, wo ich der Einzige war, der sie kannte. Klar.

Start der Spiel war im Gilde-Bowling Osterstrasse. Der Betreiber Schimmel stellte für einen Zeitraum samstags 2 Stunden kostenfrei die Bahn zur Verfügung. Spieler die schon spielen konnten, zeigten den Anfängern wie es geht, besonders von NaKu u.a. Schimmel betrieb auch eine Bahn in Bremen, wohin er auch mal Mannschaften wie zb Volksbank bat dort zu spielen, Turnier?

Am 4.2.1975 hat die Volksbank Hannover 44 Personen für Bowling beim BSVH angemeldet